

ニューフレアテクノロジーの新テレビコマーシャル公開について

株式会社ニューフレアテクノロジー
2024年12月25日

株式会社ニューフレアテクノロジー（代表取締役社長：高松潤、本社：神奈川県横浜市）は新作テレビコマーシャル（30秒）を作成しました。

また、当社がスポンサーをしているラグビーチーム「東芝ブレイブルーパス東京」のホスト試合会場での放映をはじめ、TOKYO MX テレビでの中継番組等でも放映されます。

今回のテレビコマーシャルでは、当社が「半導体製造装置企業として未来のテクノロジーの起点となり、世界を大きく変えていくという会社の存在意義を紹介する」というコンセプトとなっており、認知度向上を目指します。

CMは、[こちらから](#)ご覧ください。

ニューフレアテクノロジーは、今後も半導体製造装置を通じて、新たな価値を創造し、半導体産業と人類、社会に貢献できるよう今後も尽力してまいります。



メッセージ原稿

ニューフレアテクノロジー

私たちは半導体製造装置を通じて世界を大きく変えていく

私たちの半導体製造装置は未来のテクノロジーの起点となる

半導体製造装置を通じて半導体産業と人類、社会に貢献する会社

ニューフレアテクノロジー

ナレーション

岡本 綾香 | 株式会社青ニプロダクション

<https://www.aoni.co.jp/search/okamoto-ayaka.html>